
コミュニティバス坂東号乗車体験の実施報告について（シニアクラブ連合会様）

【開 催 日】 令和２年１月１６日（木）
【参 加 者】 坂東市シニアクラブ連合会１０名・市職員２名
【乗車体験】 コミュニティバス坂東号 長須・七重ルート（火曜・木曜・土曜運行）
【行 程】 岩井福祉センター夢積館（坂東市辺田）集合

１１：３７発「夢積館」バス停からコミュニティバス乗車
１１：５４着「さしま健康交流センター」バス停で降車

「さしま健康交流センター遊楽里」内で自由時間
（昼食や天然温泉入浴など）

１４：００～ 公共交通インタビュー
１４：５４発「さしま健康交流センター」バス停からコミュニティバス乗車
１５：２０着「夢積館」バス停で降車 ～解散～

市の公共交通に対するご意見や乗車体験の感想等についてお伺いしました

感 想
• コミバスに初めて乗ったが、時間ができたらゆっくりバスに乗れたらいいと思った。
• 乗り心地は悪くなく、ステップも低いため乗りやすかった。

利 用
環 境

• バス停の時刻表が小さくて読めない。
• 紙の時刻表の文字が小さくて見えないし、分かりにくい。
• 車内広告が古くなっているものがあったので改善が必要である。
• コミバスは車いすで乗車できるところがよい。
• 商店やガソリンスタンドの前にバス停をおけば、雨宿りができる。
• 車を運転できない人にとっては、バス停間の距離が長い。
• 自然博物館があるので、コミバスで孫と一緒に行けたらいい。
• 神大実や七郷の路線バスが通っているところなどにはコミバスがない。

その他

• 敬老会でアンケートをやって意見を集めてはどうか。
• 市民アンケート結果を区長さん等に報告すれば、いろいろな提案が出てくると思う。
• コミバスはターゲットを絞って利便性を考えることが必要であり、免許がなく公共
交通を必要とする方をターゲットにすることが考えられる。

• 免許返納者にコミバスの年間パスポートのような乗車券を交付してはどうか。
• デマンドタクシーは前日予約であるため使いにくく、通院利用では、特に帰りの時
間が合わない場合がある。

• 定時定路線をベースに予約があるときだけ迂回ルートを回るなど、フレキシブルな
運行形態もあるのではないか。
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